

Lorient et le palmarès du Festival BD d'Angoulême 2020

Cette année, le palmarès du Festival international de la bande dessinée d'Angoulême met particulièrement à l'honneur le territoire et la Ville de Lorient. Emmanuel Guibert expose jusqu'au 8 mars à la Maison de l'Agglomération et les deux auteurs lorientais Florent Grouazel et Younn Locard, également récompensés, se sont connus au lycée Dupuy de Lôme à Lorient.

Emmanuel Guibert, qui expose actuellement à la Maison de l'Agglomération, a remporté mercredi 29 janvier le Grand Prix du Festival international de la bande dessinée d'Angoulême. Ce prix, le plus prestigieux dans le monde francophone, vient récompenser l'ensemble de son œuvre. Emmanuel Guibert a notamment écrit et dessiné les séries "Le Photographe", "La Guerre d'Alan" et « Sardine de l'espace » avec Joann Sfar et Mathieu Sapin.

Infos Pratiques :

Exposition « Estampes : Emmanuel Guibert »

Jusqu'au 8 mars à la Maison de l'Agglomération, Esplanade du Péristyle, Lorient (galerie du Fauœdic hors les murs)

Entrée libre du mercredi au dimanche de 14h à 19h

Visite commentée : dimanche 9 février à 15h (par un médiateur de la galerie)

Parallèlement, deux auteurs lorientais ont obtenu le prix de la meilleure BD de l'année. Florent Grouazel (né à Lorient) et Younn Locard se sont connus au lycée Dupuy de Lôme à Lorient. Ils viennent de remporter le Fauve d'or pour le 1^{er} tome de leur série "Révolution", ambitieuse fresque historique sur la révolution française qui a été écrite et dessinée à 4 mains.

« Révolution, Tome 1 : Liberté » : de Florent Grouazel et Younn Locard, Actes Sud - L'an 2

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

